



現在	平成 29 年 5 月 1 日
世帯数	1,838 世帯
総人口	4,778 人
男	2,322 人
女	2,456 人

町会連合会会長挨拶



百瀬 茂敏会長

私、このたび新町会長の互選により町会連合会長をお引き受けすることになりました。このような能力をはるかに超えた大役を務め切ることが出来るか不安だ🌀けの出発ですが、お受けした以上は全力を尽くして町会連合会の運営に取り組んで参る所存であります。

就任以来多くの役員の皆様が、温かくまとまりのある神林を、より安心で安全な地区にするため尽力されている姿に接し、頭の下がる思いを強くしています。こうした神林を愛する強い思いと日々の努力を、地区を

公民館運営委員長挨拶



和出 秀男委員長

動かす大きな力にまともな上げのために微力ではありますが一生懸命頑張りたいと思います。至らぬ点は多々あると思いますが、地区の皆様のご理解とご協力を心からお願い申し上げます。

町会連合会より公民館運営委員長に就任しました。どうぞよろしくお願いします。私は町神公民館長を2回経験していますが、得意とする所は運動会と夏祭りでした。神林公民館の活動はよくわかりませんが、運営委員長として各公民館委員の皆様のご協力をいただき、参加者が増え

町内公民館長会長挨拶



山口 秀明会長

るよう微力を尽くすつもりです。当面は、9月10日のスポーツフェスティバルです。内容も決まりつつあります。私事ですが、今年の文化祭には「町神夏祭りパド」で、レパートリーを増やして参加したいと思っています。公民館活動は幅が広いので、皆様も何か見つけてご参加をお願いします。

今期の町内公民館長会長に就任いたしました。公民館活動は、地域の皆様の生活に直結した活動と認識しております。不安ではありませんが、誰もが楽しく明るく気軽に参加できる公民館活動になるように、努めてまいりたいと思っています。2年間どうぞよろしくお願いします。

不慣れではありますが、皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。新卒の挨拶とさせていただきます。

平成29年度

神林公民館事業計画

4月27日神林公民館運営委員会が開催され、本年度の事業計画と予算が決まりました。本年度の主な公民館事業は次のとおりです。

【広報活動】

- ・公民館報(年6回)
- ・公民館だより(年12回)

【図書視聴覚室活動】

- ・館報研修会
- ・フォトコンテストの開催
- ・講座の開催
- ・玄関ホールの演出

【体育活動】

- ・スポーツフェスティバルの開催(9月10日)
- ・球技大会の開催(2月25日)
- ・婦人ソフトバレーの開催
- ・ニュースポーツ教室の検定

【芸術文化活動】

- ・ポスターコンクールの開催
- ・文化祭の開催(10月15日)
- ・文化講演会の開催
- ・史跡めぐりの実施
- ・歴史文化財等の見つけ直し

【学習活動他】

- ・住民ニーズを反映した講座の開催
- ・地域団体等との連携

【人権啓発推進活動】

- ・視察研修、県市研修会参加
- ・学習会、講座

鎖川

◆私が松本山雅FCの試合を観に行きました。昨今のゴール裏の場所取り合戦を体験すると、夕涼みがてらにビール片手にナイターをSS席辺りで見ている頃が懐かし🌀思います。◆地域リーグからJFL、J2そしてJ1へ一気に駆け上がり、クラブ・サポーター共に見違えるくらいに変化しました。サポーターもJ1チームに劣らない応援を繰り広げ、名実共に誇れるクラブに発展し、マスコミにも大きく取り上げられました。◆そして今年、スポーツ庁が進めているスポーツを通じた地域活性化の取り組みを若者に知ってもらうと刊行した漫画に、全国12事例のひとつとして松本山雅FCが選ばれ、チームの強化とサポーターを増やしながら成長し、J1昇格までの歩みが描かれました。この漫画で松本市や松本山雅FCに興味を持ってもらえたらありがたいです。◆神林も、松本山雅FC支援を核とする取り組みもしており、より一層活性化が進みますことを期待して止みません。

公民館活動を担う役員さん

神林公民館職員

運営委員

町会長

川西	横山 正	川東	百瀬 茂敏	寺家	矢嶋 悦男	南荒井	三村 茂	町神	◎和出 秀男	下神	倉科 史人	梶海渡	塩原 和男	町内公民館長	塩原 茂	川西	塩原 茂	川東	藤牧 芳文	寺家	吉澤 初夫	南荒井	上原 章	町神	村山 良	下神	○山口 秀明	梶海渡	上條 安雄	館報編集委員長	△田辺 肇	〃 副委員長	中川 眞	図書視聴覚委員長	村山 文子	〃 副委員長	藤牧 秋子	体育委員長	柳沢 克彦	〃 副委員長	小澤 雄次	文化委員長	山本小百合	〃 副委員長	野口文次郎	スポーツ推進委員	塩原 義幸	〃	柳澤 政志	〃	倉科 美保	〃	三村 範行	〃	佐々木茂雄	〃	松下 秀一	〃	百瀬 さわ
----	------	----	-------	----	-------	-----	------	----	--------	----	-------	-----	-------	--------	------	----	------	----	-------	----	-------	-----	------	----	------	----	--------	-----	-------	---------	-------	--------	------	----------	-------	--------	-------	-------	-------	--------	-------	-------	-------	--------	-------	----------	-------	---	-------	---	-------	---	-------	---	-------	---	-------	---	-------

民生児童委員協議会長
子ども会育成会長
健康づくり推進員会長
農村女性協議会会長
神林商工会長
体育協会の長
学識経験者

菅野小学校校長
菅野中学校校長
二子小学校校長
館報編集委員

川東 吉家 一 茂
寺家 中川 眞 肇
南荒井 田辺 肇
町神 井上 逸雄
下神 千代倉信二
梶海渡 上條 一

川西 塩原貴美子
川東 櫻井 圭子
寺家 平林 孝子
南荒井 藤牧 秋子
町神 〇村山 文子
下神 荒井 絹代
梶海渡 高山 博文

川西 筒井 公夫
〃 塩原 公子
〃 塚田 昌明
〃 滝内さつき
〃 穂高 夏樹
〃 吉江真由弓
〃 小川 啓之
〃 奥原美乃利

浅田 武門
中野 茂保
木次由美子
村瀬 則子
上條 薫
浅田 芳保

小沢 智子
松島 恒志
笠原 幸一

塩原 一 茂
吉家 一 茂
中川 眞 肇
田辺 肇
井上 逸雄
千代倉信二
上條 一

塩原貴美子
櫻井 圭子
平林 孝子
藤牧 秋子
〇村山 文子
荒井 絹代
高山 博文

筒井 公夫
塩原 公子
塚田 昌明
滝内さつき
穂高 夏樹
吉江真由弓
小川 啓之
奥原美乃利

寺家 新井 祥之
〃 矢嶋 都子
〃 百瀬 匡浩
〃 島田 リサ
〃 藤牧 英生
〃 高橋 真美
〃 柳沢 克彦
〃 兀下多恵子
〃 小澤 雄次
〃 胡桃沢和江
〃 松下 真治
〃 野口 奈美
〃 倉科 善洋
〃 山本小百合
〃 新開 恒快
〃 塩沢ふじ子
〃 塩原 雄一
〃 三澤 純子
〃 倉科 東和
〃 百瀬 和恵

町神 〇小澤 雄次
〃 胡桃沢和江
〃 松下 真治
〃 野口 奈美
〃 倉科 善洋
〃 山本小百合

川西 上條 直樹
川東 深沢 悦雄
寺家 逸見 勝繁
南荒井 柳澤 政志
町神 〇野口文次郎
下神 丸山 仁
梶海渡 塩原 芳晴

公民館長 塩原 秀俊
館長補佐 百瀬 康雄
主事 倉科 昌史
嘱託 本田奈輔子

公民館職員
公民館長 塩原 秀俊
館長補佐 百瀬 康雄
主事 倉科 昌史
嘱託 本田奈輔子

鎖川の水遊び

「川西こいのぼり会」は、水代橋上流にて、ゴールデンウィーク中に約50匹のこいのぼりを飾り付けました。



今年で23年目となり、地域の親睦と鎖川のごみ減らしを願って子供と大人で行いました。

春の史跡めぐり

5月2日遅霜の肌寒い中、40名参加による、春の史跡めぐり「南信州の小京都飯田市学びの旅」へ参加しました。

「水ひき工芸館」「鈴岡城址公園」「川本喜八郎人形美術館」「飯田市美術博物館・飯田城址」を見学しました。

水ひき工芸館では、水引の合わせる・結ぶ・やり直さない作り方の実演を見学し、金運の効き目にへビー級な水ひきで作られたへびのお守りを購入しました。



水ひきの作り方を見学する参加者

キーワードはなに?

本紙神林版の記事内にキーワードの文字が散りばめられています。見つけて言葉にしてください。わかった方は神林公民館に備え付けの用紙に必要事項を記入してご応募ください。正解者の中から毎回抽選で**10名に500円分の図書カード**をプレゼント！締切は**6月30日(金)**、当選発表は商品の発送をもって代えさせていただきます。多数のご応募お待ちしております！

【前回の答え】**そつぎょう** 【今回のキーワード】**ら**

川本喜八郎人形美術館では、NHKで放送された「三国志」で実際に使用した人形の展示を見学し、人形の表情は左右異なるように制作され、見る角度により喜怒哀楽が表現されることに驚かされました。

日中は初夏を思わせるような暑さにもなり、鈴岡城址公園では八重桜やつつじの中を散策し、春を満喫できた旅となりました。